

POLE TECHNIQUE

REUNION DU MARDI 26 OCTOBRE 2021 à 18 heures 30

PV N° 1

Présents : MM. DUFAUD, LECOEUR, LACROIX, SCHWEYER, GODARD J-C., PERRIERE, TESTIER, SICOT, COUBRET, BERNON, JARY.

Assiste : M. LACOTE (CTD DAP).

M. DUFAUD, responsable du Pôle, remercie l'ensemble des Membres présents.

Il rappelle que l'on est toujours en attente d'un Conseiller Technique PPF.

Une réunion a lieu en ce sens vendredi 29 octobre à Limoges au District de Football de la Haute-Vienne.

Il est rappelé les effectifs sur cette nouvelle saison sportive avec une perte importante de licencié(e)s sur certaines catégories « cibles ».

Sur la classe d'âge des U15 garçons par exemple, en 20 ans, nous avons perdu ¼ des jeunes licenciés.

M. SCHWEYER interpelle sur la pertinence que la Commission aurait de connaître le nombre de jeunes potentiels par catégorie sur l'ensemble du Département.

Concernant le football en milieu scolaire, il va falloir planifier et prévoir des actions en ce sens.

M. PERRIERE note l'importance des interventions en école primaire et la répercussion positive que cela représente en termes de nouveaux licencié(e)s possible dans les clubs.

M. TESTIER approuve le fait que ces interventions ne peuvent pas être organisées que par les bénévoles.

Il faut une prise en compte plus globale.

Faire une action dans une école impose d'avoir un club support structuré en « face ».

Opération « Foot à l'école » (CE1, CE2, CM1, CM2) :

Le District est porteur de l'action et de son financement.

Le club s'engage à accueillir les enfants, avoir un référent jeune et un éducateur de la catégorie qui sera diplômé ou en cours de formation.

Le plan d'actions est prévu du début de l'année 2022 jusqu'en juin 2025.

Les interventions seront effectuées par un éducateur diplômé à minima d'un C.F.F. pour un cycle de 7 séances.

La trame est déjà faite et préparée.

L'objectif est de réaliser des actions sur 25 classes par an.

Sur la saison 2021/2022, l'objectif est d'intervenir pour 12 classes environ.

Financement : évaluation du coût pour le cycle de 245 euros, soit un budget annuel de 6.525 euros pour 25 interventions.

A cela il faudra ajouter des frais de déplacements en prenant en moyenne 40 km aller/retour soit 2.807 euros.

Le budget total serait donc de 9.332 euros environ.

Ce sera aux clubs d'effectuer un bilan qualitatif et quantitatif du cycle.

La communication aux enfants sera faite par le District et non par l'éducateur qui organisera les séances afin de limiter tous les conflits éventuels.

La communication devra être faite par l'éducateur afin de faire comprendre les objectifs de ces cycles aux enseignants.

Il faut voir pour utiliser une communication via la création d'un support vidéo et une diffusion à tous les enseignants.

M. PERRIERE se renseignera auprès des Services du Conseil Départemental pour donner suite au travail qu'ils ont effectué auprès des Sections Sportives.

M. LACOTE prendra contact avec le Conseiller Pédagogique EPS afin de définir la communication la plus efficace.

Il sera important d'apporter des modifications sur la Convention d'Objectifs que le District a avec le Conseil Départemental.

Pôle P.P.F.

M. DUFAUD fait l'état des lieux.

Nous ne sommes plus en mesure d'assumer bénévolement les actions P.P.F. à l'heure actuelle.

Un cadre P.P.F. devrait être mis à disposition rapidement, les informations devraient être données ce vendredi.

Depuis deux ans, notamment lié à la COVID 19, deux générations n'ont pas eu d'actions.

Il est décidé de la relance de la journée de détection U13 le 21 février avec pour finalité de dégager 30 enfants qui seront vus par le Directeur du Pôle Espoirs de Châteauroux.

Des journées de détection seront organisées le 22 février pour les U14, et le 23 février pour les U15 avec pour finalité de dégager un groupe pour le Challenge Interdépartemental Allier-Cher-Creuse-Nièvre.

Les filles seront vues le 24 février (U12, U13 et U14) avec pour finalité de dégager un groupe pour le Challenge Interdépartemental Allier-Cher-Creuse-Nièvre.

De plus, il est décidé de la réorganisation des stages :

- 21 et 22 avril 2022 : U12, U13 et U14 Féminines
- 25 et 26 avril 2022 : U14 garçons
- 27 et 28 avril 2022 : U15 garçons

Ce prévisionnel sera à valider par la Commission Finances et Gestion.

Des fiches de poste sont en cours d'élaboration pour définir le rôle de chacun en fonction des responsables de catégories.

Voici la répartition que les Membres ont décidé :

- Intendance : Bernard COUBRET et Didier LACROIX
- Responsable détection U13 : David TESTIER
- Responsables Sélection U14 : Gilles SCHWEYER, Laurent BERNON
- Responsable Sélection U15 : Florian SICOT
- Responsable Sélection Féminine : Vincent PERRIERE
- Responsables Futsal : Sylvain LACOTE, Jean-Christophe GODARD
- Formations : Sylvain LACOTE + formateurs
- Intervenants pour les détéctions : Membres du Pôle Technique.

Fin de la réunion : 21 heures.

Le Secrétaire de Séance : Cédric JARY.